

## 令和3年1月利府町教育委員会定例会会議録

- 1 開催日時 令和3年1月27日(水)  
午後2時40分から午後3時30分まで
- 2 開催場所 役場庁舎 第1会議室
- 3 出席委員 本 明 陽 一 教育長  
石 川 一 美 委員(教育長職務代行)  
村 松 淳 司 委員  
高 橋 百合子 委員
- 4 欠席委員 高 田 修 委員
- 5 説明のため出席した者 教育次長 宮 本 利 浩  
生涯学習課長 大 谷 浩 貴  
総務給食班長 櫻 井 渉  
総務給食班主事 三 上 美 雪
- 6 傍聴者 なし
- 7 令和2年12月定例会会議録の承認  
特に意見なく承認。
- 8 本定例会会議録署名委員の指名  
石川委員及び村松委員を指名。
- 9 一般事務事業報告及び事業計画  
(説明者：宮本教育次長)  
一般事務事業報告及び事業計画について説明する。  
特に意見なく承認。
- 10 報告事項  
(1) 教職員等の表彰について  
(説明者：櫻井総務給食班長)  
はじめに、令和2年度第36回学習デジタル教材コンクールについて  
です。学校教育のデジタル機器活用促進のため、教育用素材及びそれを

生かした教材を募集し、優秀な作品を表彰するもので、団体部門で宮城県総合教育センターが文部科学大臣賞を受賞しました。作品開発に、令和元年度総合教育センター長期研究員として利府中学校の齋藤秀峰教諭が参加しています。受賞した作品は、「+タブレ2.0」という、協働学習や個別学習においてタブレット端末をどのように活用するか、教員がイメージするための研修動画や研修マニュアルなどが収録されている、タブレット端末活用研修パックです。なお、齋藤教諭を含め開発に携わった6名は、令和2年公立学校等職員表彰で優良職員として表彰されています。

次に、令和2年度文部科学大臣優秀教職員表彰についてです。学校教育における教育実践等に顕著な成果を挙げた教職員等が表彰されるもので、利府中学校養護教諭の新田奈緒教諭が、生徒がスマートフォンなどのメディア機器の使い過ぎを抑止するため「メディアコントロールチャレンジ」を実践した功績を受け、表彰されました。

次に、算数チャレンジ大会2020についてです。県内の児童が算数を学ぶ楽しさや、算数に対する興味・関心を高めるために開催されるものです。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、各校で令和2年12月23日から25日、28日のいずれかで実施されました。参加チームは472チームで、当日は1,411名が参加しました。利府町からは20チーム60名が参加し、利府第三小学校のチーム光速が438点を獲得し、第1位となりました。平成30年度は利府小学校、令和元年度は菅谷台小学校、今年度は利府第三小学校と、3年連続で利府町立小学校が第1位となっています。

#### 本明教育長

齋藤教諭は、現在情報教育指導員のメンバーとして、タブレット端末活用の中心となっていていただいています。

新田教諭は、以前は利府西中学校の養護教諭として従事され、大変能力もあり、生徒から大変評判の良い教諭です。現在も利府中学校で頑張っていていただいています。

算数チャレンジ大会も、子どもたちが大変よく頑張ったと思います。参加していない学校もありますので、まずチャレンジしてみてもどうかと話をしているところです。

(質疑) なし

## (2) 令和3年利府町成人式について

(説明者：大谷生涯学習課長)

1月10日に成人式を実施しました。寒い中ご出席いただき、誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染防止対策のため、入場者制限や検温、マスク着用を義務付けし、式典内容も一部省略し実施しました。出席者は、対象者413人に対し287人の出席となりました。出席率は69.5%で、昨年と比較すると約15%下がっていますが、事故もなく終了することができました。

(質疑)

石川委員

皆さん真面目に参加され、大きな事故もなく終了して良かったと思います。

村松委員

皆さん喜ばれていたようなので、良かったと思います。

高橋委員

感染が心配される中でこれだけ参加していただいて、なにより無事開催できたことが良かったと思います。

本明教育長

その後感染したという方はいらっしゃらないようなので、安心しております。

## (3) 利府町体育施設長寿命化計画策定の進捗状況について

(説明者：大谷生涯学習課長)

総合体育館と屋内温水プールは、施設や設備関係の老朽化が進行していることから、総合管理計画に基づき維持すべき施設の現状を整理するとともに、施設の劣化状況を踏まえた評価を行い、改修等の優先を勘案した長寿命化計画を現在策定中です。

計画の進捗状況は、令和2年12月末現在で75%です。各施設の健全度は、経過年数が30年以上の総合体育館は100点中59点であり、これらを踏まえて令和3年2月末までに計画を策定する予定です。

安心して利用できるよう、維持管理に努めたいと思います。

本明教育長

屋内温水プールの状況についても説明願います。

大谷生涯学習課長

経過年数が24年で、健全度は100点中66点です。総合体育館より経過年数が若干低いため、点数が高いと思われます。

内部の破損等はあまりありませんが、外壁や雨漏り等外部の破損が目立っていると思われます。策定した際には、再度ご報告いたします。

(質疑) なし

#### (4) 生涯学習課関係施設の今後の見通しについて

(説明者：大谷生涯学習課長)

はじめに、十符の里パークについてです。現在、しらかし台のテニスコートを除き、通常開館しています。テニスコートは今年度全面改修工事を行っており、令和3年4月から利用開始となります。また、前回の定例教育委員会において、屋内温水プールの大規模修繕等を検討していることを御報告しましたが、改めて詳細に調査を実施し、委託業者と協議を行った結果、令和3年度は開館をしながら修繕を実施する目処が立ちました。

次に、十符の里プラザについてです。文化交流センター「リフノス」が令和3年7月に開館予定で、これに伴い十符の里プラザ全施設が令和3年3月で閉館となります。公民館跡地は、改修後児童センターとして生まれ変わります。郷土資料館は、生涯学習センター閉館に伴い展示公開を休止しますが、児童センターが完成した暁には、児童センターの一角を借用し展示する予定です。

なお、現時点で公民館が新型コロナウイルス感染症のワクチン接種会場として予定されています。

本明教育長

屋内温水プールは、当初は閉館して改修しなければならないかという話もありましたが、閉館せずに改修できる方向で進んでいます。

十符の里プラザは、令和3年3月までは教育委員会所管ですが、4月からは町の所管となります。ワクチン接種会場として使用を考えているようですが、公民館だけでは足りないのではという話も出ています。

(質疑)

石川委員

なぜ総合体育館をワクチン接種に使わないのでしょうか。

本明教育長

接種後は30分程待機していただく必要があるなど、様々な事情があるようです。

石川委員

動線や待機場所などを考えれば、公民館より総合体育館の方が良いの

ではと思います。

#### 大谷生涯学習課長

公民館が閉館予定であることと、文化ホールと各部屋を利用してワクチン保管用の冷凍庫を設置する予定となっております。2月から順次届き、全部で3台設置されるようです。総合体育館は利用者もおり、ワクチンの接種がいつまでかかるか予測できないこともありますので、公民館が接種の拠点として予定されているようです。

#### 本明教育長

石川委員の御意見のとおり、公民館だけでは間に合わない可能性もあります。具体的にどのように実施していくか、今後検討されると思います。

#### (5) 新型コロナウイルス感染症対策状況について

##### 本明教育長

(5) 新型コロナウイルス感染症対策状況については、個人情報が含まれるので秘密会とする。

#### (6) 各小・中学校の状況について

##### 本明教育長

(6) 各小・中学校の状況については、個人情報が含まれるので秘密会とする。

### 1.1 その他

#### (1) 令和3年2月定例会について

(説明者：櫻井総務給食班長)

定例会は、令和3年2月12日金曜日午後1時からです。

#### (2) 令和3年度定例教育委員会開催予定について

(説明者：櫻井総務給食班長)

資料記載のとおり定例会を開催予定です。

なお、7月定例会はオリンピックの開催状況により、日程変更の可能性がります。

### 1.2 閉会